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Como que no existe la libertad, claro que existe.

Para los pudientes, los corruptos y los que se sirven

de ella para esclavizar a las personas en este maravilloso

mundo"global", construido por ellos, claro.

Oh es que pensabais que, todas estas nuevas ideas están

desarrolladas, para que el ser humano sea mas feliz....que ilusos.

Solo es una forma de control mas.

Para todos los demás, la libertad es un lujo que hay que

pagar y el precio siempre ha sido el mismo.

Desde el principio de la aventura del hombre en el mundo.

Igual lo que voy a decir chocara con las creencias de algunos y

lo siento, pero con buenas palabras y grandes intenciones nunca

se sera libre.

Lo que la libertad a exigido al hombre desde siempre ha sido su



vida y su sangre, por ella han muerto muchos y muchas, grandes

hombres y mujeres que ofreciendo su vida, hicieron de este mundo

un lugar mejor para vivir.

Mujeres y hombres convenientemente olvidados, no vaya a ser que

vaya a cundir el ejemplo.

Cuantas tumbas anónimas al borde de los caminos de este y de otros

países, de hombres y mujeres valientes, que un día se alzaron contra

los gigantes, para poner freno a los desmanes, de estos personajes

oscuros de nuestra historia.

Se nos llena la boca con palabras a las cuales no tenemos derecho,

libertad, verdad, justicia, igualdad.

Y digo que no tenemos derecho a pronunciarlas, porque no hemos

luchado por ellas, fueron otros antes que nosotros, quienes lo hicieron,

pagando con su vida, su razón y su coraje.

Sintiendo mucho los lloros y rasgados de ropajes de los pacifistas,

o de los que creen firmemente en la bondad del ser humano, la única y

triste realidad, es que si quieres ser libre, tienes que matar o morir.

Nunca ha habido un termino medio, solo ha habido una excepción, de



la cual nadie ha aprendido nada.

Voy ha hacer un pequeño inciso para hablar de ello.

He leído mucho y siempre me ha encantado la historia, puedo decir con

seguridad, que solo hubo un hombre en la historia del mundo moderno,

que con su sola actitud y talante, se enfrento a uno de los países mas

poderosos del mundo y lo venció.

Ese hombre hizo de la no violencia su estandarte, se llamaba:

Mohandas Karanchand Gandhi.

Fue el mas grande de los hombres y su filosofía debería haber sido

una asignatura obligada por ley de la humanidad, ahora, preguntarle a

cualquier joven, quien era Gandhi.....mejor no lo hagáis, os evitareis un disgusto.

Sabéis como acabo este inmenso y formidable hombre...asesinado,

como no y los libros de textos se han olvidado de el o lo retratan como un

especie de fakir indio y esmirriado, que se vestía con una sabana.

Pues ese esmirriado le dio para el pelo a la pérfida albion, como bien decía

Quevedo........Solo con decir.......NO.

Pero ya no hay gandhi en este mundo frívolo, superficial y material, ademas

hoy en día seria considerado un iluminado mas.



Nadie dice no y los que lo hacemos, somos tan pocos.

Solo nos queda luchar y si es preciso, verter nuestra sangre en aras

de un mundo feliz y no me refiero a Aldous Huxley.

Nunca he sido partidario de la violencia y nunca la he buscado, pero

si me la he encontrado, no he salido corriendo.

Si queremos recuperar nuestras libertades, tendremos que pelear y

pagar el precio, el mas alto si es preciso.

Porque según algunos, el destino del hombre es ser dominado y esclavizado por otros

hombres, pero, yo no creo en el destino y no quiero ser dominado, me niego

a seguir el juego de todos estos iluminados de la cultura del miedo.

El miedo no aporta nada al hombre, salvo la vergüenza de si mismo.

Es el camino elegido por los especuladores, asustar de tal manera a la gente,

que no se atrevan ni a salir de casa, para decir o declamar lo que piensan de

verdad, sobre este caos mundial.

Siempre he lamentado haber nacido demasiado tarde

Me hubiera gustado tanto morir con una espada en la mano y no envejeciendo

tristemente en un mundo sin horizontes, gris y encajonado.

Esperando una ignoble muerte en una cama de hospital, con cables hasta



debajo de las pestañas......eso no es una muerte digna para un hombre.

Es un insulto a la verdadera naturaleza del ser humano, todo lo conseguido

en materia de derechos, se ha conseguido a base de palos y de terribles

y grandiosos sacrificios anónimos.

Ahora veo como las nuevas generaciones, desprecian la sangre vertida por

desconocidos y desconocidas sin un misero pestañeo, cuando a mi se me enciende

la sangre y soy un casi viejo de mierda.

Digo todo esto, porque todos deberíamos ser antisistema, deberíamos ser millones

con el corazón en las mano, machacando a los mandamases y a sus secuaces.

Y no estoy haciendo apología de la violencia, solo sigo el dictamen, que nos ha

dejado la historia, si quieres ser libre, vive, mata o muere por aquello en lo que crees,

sino solo acabaras siendo una momia apolillada, que ya solo espera lo inevitable,

sin haber conocido las mieles de la victoria, ni la amargura de la derrota, mas

allá de tus partidas en la play, triste y engañoso sucedáneo.

Mi corazón me dice que es el momento de hacer valer nuestro libre albedrío, ahora

que aun puedo luchar con un mínimo de honor y dignidad, salgamos a las calles,

quememos los bancos y gobiernos, con los podridos dentro si hace falta.

Suena fuerte y irresponsable, pero decirme la verdad, no os entran ganas de



vomitar viendo en que se esta convirtiendo este puto mundo, por culpa de cuatro

hijos de puta, solo son cuatro y nosotros millones, que vergüenza siento a veces

por tantas injusticias y que no seamos capaces de reaccionar.

Solo es cuestión de decidirse y elegir.

Ya lo dijo el che.

Morir de pies o vivir de rodillas.

------

Solo es una opinión muy personal, no intento adoctrinar a nadie, solo escribo lo que

pienso(suavizado, por supuesto),igual con un poco de suerte, alguien me incluirá

en alguna lista negra....por lo menos tendré a alguien a quien morder.

Es lo que suelo pensar cuando se me ocurre ver cualquier informativo, esos que

hacen en serie las televisiones,miedo, crisis, pobreza, mas miedo, mas crisis

y todo aderezado con un poco de rancia megalomanía del chorizo de turno.

Aplaudido y aclamado por los ignorantes, que no saben que no pintan nada,

no se dan cuenta, que solo son un relleno, al cual se cambia de vez en cuando.

El único requisito es tener un montón de miedo....uuuuh que viene el coco.

No me lo tengáis en cuenta, estoy cansado y un poco negativo.

Benjamín.J.Green
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